

Paris, le 4 février 2022

CAP SUR 2025 !

Il y a une semaine, le CA de Mgéfi a pris la décision de quitter le Groupe VYV. Dirigeants de l'UMG et de ses principales maisons, nous en prenons acte et témoignons auprès de vous notre détermination à porter ensemble la stratégie VYV 2025 que nous avons voulue, travaillée et adoptée collectivement.

Si cette décision est incompréhensible sur la forme, elle est d'abord une prise de risque très forte de Mgéfi quant à son devenir. En pleine réforme de la protection sociale des fonctionnaires, cette mutuelle fait un pari aventureux, pour sa pérennité et sa présence près de ses adhérents. Ses dirigeants ont souhaité agir de façon unilatérale, dissimulant depuis des mois leur volonté de quitter le groupe, et sans respecter les dispositions du pacte de gouvernance auquel ils avaient pourtant souscrit.

Au-delà des conséquences organisationnelles et techniques liées au départ de Mgéfi, nous abordons cette situation avec sérénité car nous estimons qu'elle ne remet en aucun cas en cause ce qu'est notre groupe ni le projet VYV 2025.

Notre groupe est singulier. Aucun autre groupe en France ne place aussi haute l'ambition de la santé, en la déclinant dans autant de secteurs d'activités, de l'assurance au soin, en passant par le logement, l'assistance, les services à la personne, la prévention... VYV rassemble 125 entités combinées mobilisées chaque jour pour rendre concrète cette belle promesse du mieux-vivre qui nous anime depuis 2017.

Nous sommes pris au sérieux parce que solidement implantés sur nos métiers. Nous restons et de très loin les leaders de la protection sociale complémentaire des fonctionnaires de l'Etat comme des collectivités territoriales. Nous sommes des partenaires clés de l'accompagnement des entreprises et des contrats collectifs. Nous sommes le premier acteur non lucratif du soin et de l'accompagnement. Nous sommes le 4e acteur du logement en France, acteur du renouvellement d'un secteur en transformation.

Pour toutes ces raisons, notre projet de développement est crédible et solide, il repose sur une expérience.

Nous avons la responsabilité assumée et la volonté sans faille de mettre en œuvre des priorités stratégiques retenues dans VYV 2025.

Avec nos directrices et directeurs généraux, avec nos conseils d'administration, nous sommes totalement concentrés sur leur réussite.

VYV 2025 orchestre les actions qui nous permettront de concrétiser de vraies solutions solidaires pour répondre aux besoins de nos adhérents ainsi qu'aux enjeux de développement de nos mutuelles.

VYV 2025 renforcera chacune de nos maisons en les faisant gagner en performance et en efficacité, notamment dans la perspective des futurs appels d'offre de la fonction publique.

VYV 2025 permettra à VYV de rester un groupe leader et ouvert à de nouvelles alliances avec de nouveaux partenaires d'autres opérateurs, mutualistes ou non lucratifs.

VYV 2025 permettra une intégration totale de nos activités d'offres de soins et d'accompagnement et de logement à notre stratégie commune.

2022 est l'année du déploiement de ce projet VYV 2025 qui prolonge tout le travail effectué depuis la création de VYV en 2017. Notre groupe vient de voir sa notation A+ confirmée par l'agence de notation Fitch. Dans quelques semaines, les premiers projets d'Arcade-VYV seront labellisés « Logements Santé ». Nous lancerons un beau partenariat destiné à conforter notre stratégie en e-santé. 2022 sera aussi l'année d'une plus grande visibilité du groupe à travers le déploiement de la marque VYV. Les projets ne manquent pas pour démontrer concrètement, à travers des actes, l'utilité de VYV.

Pour toutes ces raisons, nous avons souhaité réaffirmer auprès de vous notre détermination à faire vivre le groupe ainsi que notre engagement à mettre en œuvre les chantiers du projet VYV 2025 qui contribueront à conforter la relation avec nos adhérents et assurer la pérennité de nos maisons.

Nous comptons sur vous pour rester mobilisés et concentrés sur vos missions mutualistes. Nous sommes ensemble co-responsables de la réussite de notre belle aventure collective et mutualiste.

Stéphane JUNIQUE
Président du Groupe VYV

Matthias SAVIGNAC
Président MGEN

Thomas BLANCHETTE
Président d'Harmonie Mutuelle

Didier BEE
Président MNT

Guy CAZIMIR
Président MMG

Jean-Luc de BOISSIEU
Président SAM/SMACL